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いるには」をテーマに講演いただき

ました。

　首藤院長は一昨年12月、フレイル

(虚弱)予防を独自の視点から考え、

赤レンガテラスで講演しました。  １２月２３日(日)今年度のパートナー

今回はそれを更に進化させて、加齢 シップ排雪の説明会が行われまし

による　➊身体のフレイル➋精神の た。該当地域の班長と区長が集まり、

フレイル ➌社会性のフレイルなど多 パートナーシップ排雪の目的、実施

　１１月２３日（金）宮の沢会館に於い 面性について その弱い部分を補強 方法、費用負担の内容、注意事項な

て、 「地域健康セミナー」が開催さ することが望ましいと示唆にとんだ どを説明し、負担金の集金をお願い

れました。 当日は５０名の皆さまに お話をされ、セミナーに参加された しました。 課題となったのが、毎年

参加いただき、 ひろ内科クリニック 多くの皆さんから大変良かったとの 々々排雪費用が値上りし、 町内会

首藤　寛院長による　「加齢による 感想が寄せられています。 からの補助もギリギリの限界に来て

フレイル（虚弱）を知ろう～上手に老 進む！地域医療ネットワークづくり いることです。 来年度は、このまま

負担金の値上げが続いても継続す

るのか、それとも排雪の実施自体の
可否を検討しなければならないこ

となどが説明されました。

　　　　　　　　11月23日(金)町 　この懇親会はご協力いただいた

　　　　　　　内会役員と今年の 皆様の労をねぎらうとともに、協力

　　　　　　　各種行事のお手伝 員、役員の双方が力を合わせて町

　　　　　　　いをしていただい 内会の活動を行っていくための親

　　　　　　　た協力員の皆様と 睦の場にしようと開催しました。

　　　　　　　の懇親会が行われ 　当日は協力員14名の参加をいた

　　　　　　　ました。 だき、 短い時間でしたが和気あい

　近年、役員の引き受け手が不足し、 あいとした雰囲気で終わることが

又現状の役員の高齢化が進みこれ できました。協力

までのような 町内会行事を維持し 員制度はまだ始

ていく事が難しくなってきています。 まったばかり、試

そのため、残していきたい行事を皆 行錯誤をしてい

様の力を借りて維持するため協力員 る段階です。

制度を作りました。 現在二十数名の ご意見などあり

方に登録していただき、夏まつり、盆 ましたらお寄せ
踊り、 子供みこしなど精力的にお手 ください。 お願
伝いをしていただきました。 いします。

　　　　　　　　　１２月８日（土）                   １２月28日に、 

　　　　　　　　平成３０年度の                年末恒例の宮の

　　　　　　　　防災活動につい                沢町内会防災・防

　　　　　　　　て、１０月の避難                犯パトロールが行

　　　　　　　　訓練の総括を行                なわれました。

ない、参加された皆様から数多くの 　町内会役員6名が車2台に分乗

ご意見を頂きました。９月の大規模 し、 火の元の確認、 戸締りの確認、 

停電時の取組みと共に来年度以降 車庫の施錠をしっかりと、 などを

の地域の防災体制の強化へ向けて 注意喚起しながら町内を細かく回
真剣な討議が交わされました。 りました。
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